



Excelente convocatoria tuvo el encuentro anual “Entrelazando Saberes”. Al evento asistieron 500 personas, integrantes de los Centros de Desarrollo Infantil (CeDI) y los Centros de Atención Familiar (CAF).

Estos programas que se encuentran bajo la orbita de la Gerencia Operativa de Desarrollo Integral Infantil, donde el objetivo central fue el intercambio de experiencias, entrelazar saberes y obtener mejores prácticas para brindar a la población.

Fue organizado por la Dirección General Desarrollo de Infancias y Adolescencias del Ministerio de Desarrollo Humano y Hábitata de la Ciudad, a cargo del Lic. Roberto Candiano, quien remarcó “la importancia de espacios para que los niños puedan ser niños a través de la estimulación, que puedan ser protagonistas en un lugar donde la prioridad sea jugar, cantar, contar historias, imaginar, crear, leer y así romper con el círculo de la pobreza”.

El encuentro contó con disertaciones a cargo de tres excelentes oradores: la Lic. Teresa Usandivaras, música y antropóloga, quien habló sobre "La música en la infancia. La música que es de todos"; el Dr. Juan Laplacette, especialista en Psicología Clínica, quien trató el tema "Acompañar el desarrollo infantil en clave lúdica"; y la Lic. Ruth Harf, profesora Normal Nacional de Jardín de Infantes, que se refirió a "Las instituciones que los niños y las niñas merecen".

Por la tarde de este lunes se llevaron a cabo 13 talleres simultáneos: mitos y verdades sobre las lactancias; dinámicas y consideraciones para diseñar una propuesta grupal; la ESI: un puente desde donde vincularnos con la familia y la comunidad; la relajación desde la psicomotricidad; miradas e intervenciones de facilitadores lúdicos en un espacio de juego libre; nuevos modelos de familias y cambios socioeconómicos; límites; la quimera títeres; conozcamos más sobre el etiquetado frontal de advertencia de los alimentos; lazos de unión; puentes de lectura; juego y movimiento; y un viaje emocional.

Los CeDI son establecimientos cuyo eje de trabajo es la prevención en la proyección social. Atienden, durante todo el año, a niñas y niños desde los 45 días a los 3 años de edad, con el propósito de brindar un ambiente de protección y promover el desarrollo de la primera infancia a través de la estimulación, las actividades educativas y lúdicas, como así también del acompañamiento a las familias en su crianza.

Cada CeDI tiene una impronta que lo diferencia según sean las características de la población que atiende donde se realizan actividades referidas al desarrollo psicopedagógico, la promoción de la lectura, el juego, y el desarrollo artístico y recreativo.

Los CAF están dirigidos a niñas y niños de 45 días hasta los 12 años de edad, adolescentes, jóvenes y familias, y el objetivo es promover su inclusión en espacios institucionales de socialización, a través de talleres culturales, educativos, lúdico-expresivos, recreativos y deportivos.

La finalidad es reforzar el rol de la familia para que de manera autónoma pueda resolver sus necesidades, tanto en intervenciones de identidad como así también en salud, nutrición, educación, trabajo y economía familiar, habitabilidad y acceso a la justicia.